

KLINIK ASN PERENCANA
PUSBINDIKLATREN BAPPENAS TAHUN 2023

Daring, 24 November 2023

1. Saya adalah staf jabatan fungsional umum dengan golongan III/c, di unit kerja saya jabatan kepala seksi disetarakan menjadi fungsional perencana ahli muda berdasarkan Permenpan RB 17/2021. Apabila saya mendaftar sebagai fungsional perencana ahli pertama namun kurang dari satu tahun kemudian saya dipromosikan menjadi kepala seksi, apakah saya secara otomatis akan naik menjadi fungsional perencana ahli muda?

Jawaban:

Seorang ASN hanya dapat menjabat salah satu dari dua jenis jabatan, yaitu antara struktural dan fungsional. Sepanjang karir diperbolehkan untuk beralih dari fungsional ke struktural dan sebaliknya. Apabila Bapak ingin menjadi fungsional perencana maka Bapak harus mengikuti uji kompetensi JF Perencana. Karena Bapak saat ini masih fungsional umum dan jika nanti ingin menjadi fungsional perencana, berdasarkan Perka BKN 3/2023, maka Bapak mendaftar uji kompetensi perencana ahli pertama. Setelah lulus dan diangkat menjadi perencana ahli pertama, apabila Bapak dipromosikan menjadi Kepala Seksi selanjutnya Bapak diberhentikan sementara. Berdasarkan Permenpan RB 1/2023 Bab VIII, perencana dapat diberhentikan sementara jika akan diangkat menjadi struktural. Selang beberapa tahun berkarier di struktural, maka dapat diangkat kembali dengan memerhatikan formasi dan dikembalikan ke jabatan fungsional dengan jenjang terakhir serta angka kredit terakhir saat JFP ditinggalkan. Setelah mendapat pengalaman untuk menjabat sebagai Kepala Seksi (eselon IV) dan setelah satu tahun kembali menjadi JFP ahli pertama, Bapak diperbolehkan mengikuti uji kompetensi ahli muda.

2. Saya sudah menyelesaikan S2 sebelum menjadi JFP. Apakah ini dapat diklaim menjadi angka kredit?

Jawaban:

Tidak dapat diklaim menjadi angka kredit. Terkecuali Bapak sudah diangkat menjadi JFP lalu lulus S2.

3. Saya sudah menjadi Fungsional Perencana ahli muda melalui hasil penyetaraan pada tahun 2021 dengan pangkat Penata Tk. I, III/d. Sebelum itu saya menjadi kasubbag perencanaan selama delapan tahun. Bagaimana caranya agar saya dapat beralih ke jenjang yang lebih tinggi yakni menjadi fungsional perencana ahli madya. AK terakhir adalah 300. Saya disetarakan pada Desember 2021.

Jawaban:

Ketika Bapak sudah diangkat menjadi fungsional perencana, Bapak tidak lagi dapat naik pangkat secara reguler namun dengan mengumpulkan angka kredit (AK). Bapak perlu 100 AK lagi untuk naik menjadi JFP ahli madya. Sebelum Bapak diangkat menjadi JFP ahli madya,

Bapak harus lulus uji kompetensi jenjang madya terlebih dahulu. Setelah Bapak diangkat menjadi JFP ahli madya, Bapak dapat naik pangkat ke IV/A. Bapak dapat mengklaim kinerja Januari-Desember 2022. Bapak dapat menilaikan ke Tim Penilai di Kabupaten Konawe atau di Tim Penilai Pusat. Namun periode pengajuan penilaian kinerja 2022 sudah kami tutup di 30 Juni 2023. Untuk penilaian kinerja 2023 menggunakan sistem konversi hasil penilaian SKP, jadi kalau nilai yang didapat adalah Baik, AK yang didapat adalah 25 sehingga Bapak memiliki 325 AK. Apabila sudah menggunakan AK sistem integrasi, Bapak memiliki 125 AK.

4. Kira-kira apa saja kinerja yang harus tercantum di dalam SKP untuk mendapatkan 75 AK lainnya tersebut?

Jawaban:

Sesuai dengan penugasan dari pimpinan yang tercantum dalam SKP Bapak. Kalau sangat baik, nanti AK nya adalah 37.5. Sehingga tiga tahun dari sekarang Bapak sudah dapat mengikuti uji kompetensi JFP Ahli Madya.

5. Saya struktural, kami masih diusulkan untuk mengikuti uji kompetensi JFP Ahli Madya dikarenakan formasi untuk JFP ahli madya masih tersedia. Kami belum banyak mengetahui fungsional perencana. Saya direncanakan untuk naik pangkat ke III/D di tahun 2024 dan saat ini masih eselon IV.

Jawaban:

Apabila Bapak ingin mengikuti jalur perpindahan jabatan, Bapak tetap mengikuti uji kompetensi JFP Ahli Muda di tahun 2024, dikarenakan Bapak sebelumnya adalah struktural dan dengan pangkat III/C. Uji kompetensi memerhatikan pengalaman di bidang perencanaan minimal dua tahun, adanya formasi, usulan dan rekomendasi dari pimpinan.